

2024-09-01

#Nacional | Tribunal Electoral de la CDMX anula elección en Alcaldía Cuauhtémoc por violencia política de género

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://americanovictor.com/nacional-tribunal-electoral-de-la-cdmx-anula-eleccion-en-alcaldia-cuauhtemoc-por-violencia-politica-de-genero/>

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México anuló este sábado 31 de agosto la elección en la alcaldía Cuauhtémoc debido a irregularidades durante el proceso electoral, específicamente en relación con la violencia política de género.

Magistrados del Tribunal Electoral de la Ciudad de México confirmaron la anulación de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc con dos votos a favor y dos en contra, y el voto de calidad del presidente del Tribunal, Armando Ambriz, que fue decisivo para inclinarse a una opción.

Con esta resolución, queda sin efecto la constancia de mayoría a favor de Alessandra Rojo de la Vega, decisión con la que el Tribunal Electoral busca garantizar la integridad del proceso electoral y asegurar que se cumplan las normas y regulaciones establecidas.

Alessandra Rojo de la Vega

En sesión pública celebrada este sábado, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México tomó una decisión histórica al anular la elección en la alcaldía Cuauhtémoc y revocar dicha constancia de mayoría.

Esta resolución también anula la planilla de Concejales a la alcaldía por la coalición PAN-PRI-PRD y sin efectos la asignación de concejales por el principio de representación proporcional.

Alessandra Rojo de la Vega reaccionó a esta decisión y a través de su cuenta de X expresó que el Tribunal Electoral "atropella la libertad y democracia de las y los ciudadanos en Cuauhtémoc".

Catalina Monreal

Por su parte, la excandidata a la alcaldía Cuauhtémoc, Catalina Monreal, se mostró satisfecha con la decisión del Tribunal Electoral y consideró que es un paso importante en la lucha contra la violencia política de género.